

Ressort: Sport

DFB-Pokal: 1860 München trifft auf Borussia Dortmund

München, 23.09.2013, 17:39 Uhr

GDN - Der Zweitligist TSV 1860 München erwartet in der zweiten Runde des DFB-Pokals am Dienstagabend Borussia Dortmund, die Vorfreude auf die Begegnung ist groß in München: "Das müssen die Jungs genießen. Sie müssen ohne Angst rausgehen, leidenschaftlich um jeden Meter kämpfen und laufen, laufen, laufen", sagte 1860-Trainer Friedhelm Funkel im Vorfeld der Partie.

Mit Leidenschaft und Bereitschaft könne man Dortmund "mit Sicherheit ein bisschen ärgern", sagte der 59-Jährige. Die Mannschaft dürfe den Dortmundern keine Räume bieten, sonst seien sie nicht aufzuhalten. Hoffnungen machte Funkel das letzte Unentschieden der Dortmunder in der Bundesliga gegen Nürnberg, dort habe sich gezeigt, was mit Leidenschaft und Engagement möglich sei. "Am liebsten möchte man selbst mitspielen", sagte Funkel mit Blick auf die erwarteten 71.000 Zuschauer in der ausverkauften Allianz-Arena.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22256/dfb-pokal-1860-muenchen-trifft-auf-borussia-dortmund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619